

Beschlussvorschlag:

Der Beschlussvorschlag wird um einen Satz ergänzt:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem Land Sachsen-Anhalt neue Verhandlungen über eine städtische Mitfinanzierung der Stiftung Moritzburg Halle (Saale) mit dem Ziel zu realisieren, eine Abänderung des seit dem 01.01.2010 bestehenden Vertrages zu erwirken.

Im Zusammenwirken mit den künstlerischen Verbänden und Institutionen werden die Interessen der haleschen bildenden Künstler geeignet berücksichtigt.

Eine Beschlussfassung über einen neuen Vertragstext erfolgt in der Stadtratssitzung am 30.09.2015 mit Wirkung zum 01.01.2016.